

# Eisacktal



## 28 Mitgliedskapellen

hat der Bezirk Eisacktal des Verbands Südtiroler Musikkapellen. 3 waren bei der Jahreshauptversammlung abwesend – 25 nahmen an der Sitzung im Kulturhaus in Lajen teil.

# Ständige Arbeit an Verbesserung

**JAHRESABSCHLUSS:** 67. Vollversammlung des Bezirks des Verbands Südtiroler Musikkapellen – Fort- und Weiterbildung wichtiges Thema

**LAJEN.** Mehr Zusammenarbeit hat Bezirkskapellmeister Erwin Fischnaller bei der jüngsten Jahreshauptversammlung der Mitgliedskapellen des Bezirks Brixen des Verbandes der Südtiroler Musikkapellen (VSM) in Lajen gefordert. Zudem beleuchtete er kritisch das Leistungsdenken in der Blasmusik.

Bezirksobmann Pepi Ploner begrüßte zu der Versammlung im Kulturhaus in Lajen zahlreiche Teilnehmer und Ehrengäste. Bezirksschriftführer Rainer Stiassny berichtete von einer regen Tätigkeiten des Ausschusses im abgelaufenen Jahr.

Bezirkskapellmeister Erwin Fischnaller forderte in seiner Ansprache mehr Zusammenarbeit und mehr Beachtung der Kapellmeisterausbildung. Fischnaller hinterfragte kritisch das Leistungsdenken und die Einteilung der Blasmusik in Leistungsstufen. Für die nächste Amtsperiode wünscht er sich vor allem: Aus- und Weiterbildung der Mu-



Kleinere Musikgruppen des Bezirks Eisacktal gaben im Dezember ein Benefizkonzert für die Kinderkrebshilfe Regenbogen.  
VSM Bezirk Brixen

sikanten, aber auch gezielt für die Kapellmeister. Die Mitgliedskapellen sollten über Musik und über Verbesserungsmöglichkeiten der Musik auf jeder einzelnen Ebene diskutieren, sagte er.

Auch im Bezirk Brixen gibt es neue Kapellmeister: Bernhard Reifer ist neuer Kapellmeister der Musikkapelle Peter Mayr Pfeffersberg, Thomas Gantioler dirigiert in Latzfons, Thomas Piazza in St. Peter/Lajen und Christoph Grumer in Lajen.

Bezirksjugendleiterin Birgit Profanter präsentierte die Tätig-

keiten der Jugend im vergangenen Jahr. Höhepunkte waren die Jungmusikerleistungsabzeichen (JMLA) sowie dessen Verleihung beim Bezirkskonzert in Kollmann, die Jungbläserstage in Natz sowie das Benefizadventkonzert in Payrdorf, bei dem 959,40 Euro Spenden dem Vereins Kinderkrebshilfe Regenbogen übergeben werden konnten. Weitere Termine waren ein Jugendleiterstammtisch sowie das Projekt Bläserharmonie Brixen.

Bezirksstabführer Frank Malferttheiner stellte das Schulungs-

programm 2016 für Musik in Bewegung vor. „Es war schön, zu sehen wie schnell ihr zu begeistern seid“, zog Malferttheiner eine positive Bilanz über das Jahr 2015. Der Höhepunkt im abgelaufenen Vereinsjahr sei für ihn das Landesmusikfest mit Marschmusikwettbewerb in Meran gewesen.

Pepi Fauster vom VSM gratulierte dem Bezirk Brixen zur regen Tätigkeit und für die gute Zusammenarbeit.

Verbandskapellmeister Stellvertreter Markus Silbernagl so-

## NEUWAHLEN

### Der Ausschuss



**LAJEN.** Bezirksobmann **Pepi Ploner** (im Bild) wurde in seinem Amt bestätigt. Zudem sind im Ausschuss: Bezirkskapellmeister Erwin Fischnaller, Stellvertreter Roland Niederstätter, Bezirksjugendleiter Anna Vonmetz, Stellvertreter David Oberhauser, Bezirksstabführer Oskar Zingerle und Markus Schrott, Bezirkskassier Helmut Nitz, Ausschussmitglied Hans Gantioler.

wie Verbandsjugendleiter Meinhard Windisch überbrachten Grußworte.

Bürgermeister Stefan Leiter lobte die ehrenamtliche Tätigkeit der Musikkapellen.